

## Aguas del Cesar en marcha por la conformación de clubes Defensores del agua

Estudiantes de la institución educativa San Vicente, ubicada en el casco urbano del municipio de Curumaní, integraron el sexto club “Defensores del agua”, conformado por la empresa Aguas del Cesar con el propósito de promover entre niños y jóvenes de su localidad el ahorro y uso eficiente de este líquido vital.

De acuerdo con Leonardo Zuleta Guerra, gerente de Aguas del Cesar, el propósito de esta iniciativa es que los niños y jóvenes sean gestores de una sana cultura del agua y reflexionen sobre la realidad de sus comunidades en torno al uso del agua. “Con la creación del club de Curumaní, ya son seis los municipios de nuestro departamento a los que hemos logrado impactar con esta estrategia educativa: Astrea, Bosconia, los corregimientos Saloa en Chimichagua y Valencia de Jesús en Valledupar, y La Gloria, esperamos llegar a tres municipios más. Lo más importante es que con esto concientizamos a esa población infantil sobre su responsabilidad en el cuidado de los recursos naturales y su uso racionado”, contó el funcionario.

Durante el acto de conformación de cada club defensor del agua, los participantes presentan obras de teatro y carteleras sobre el cuidado y preservación del agua, mientras que Aguas del Cesar les entrega implementos que los empoderen en su labor como defensores del agua: chalecos, gorras, cartillas coloreables, colores, memorias USB para almacenar cada actividad que realicen en torno al cuidado del agua y termos.

Los miembros de los Clubes de Defensores del Agua se convierten en agentes multiplicadores de cambio frente al ahorro y uso eficiente del agua, cuidado del medio ambiente, buenas prácticas ambientales, cultura de pago y aprovechamiento de los residuos sólidos.

Para mayor información:  
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740  
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233